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Satans Eden Nr. 120 
Ökumenischer Rat der Kirchen Teil 4 

6. August 2023, Abendmahlsgottesdienst 

Bruder Brian Kocourek, Pastor 

 
Lasst uns einfach unser Haupt in einem Wort des Gebets verneigen. Lieber gnädiger Vater, wir danken 

Dir, Herr, dass Du uns heute Abend begegnet bist. Und Herr, wir wissen, dass wir nur noch sehr wenig 

Zeit haben. Und als ich heute bis zur Hälfte meiner Predigt durchkam, sah ich plötzlich, dass die 

katholische Kirche sich bereits mit den Protestanten zusammengetan hat, um den Kommunismus 

niederzuschlagen. Und sie taten es, weil Russland eine religiöse Nation wurde. Und unter Papst Johannes 

Paul II.  als er nach Polen und in all die verschiedenen Länder ging, wandten sie sich vom Kommunismus 

ab und wurden zu einer christlichen Nation. 

 

Also, Herr, wo wir sehen, dass ein Teil davon getan ist. Und wir wissen jetzt, dass sich der Kommunismus 

mit dem Katholizismus vereinen wird, was dieser Papst getan hat, Franziskus hat dies getan. Wir wissen 

also, dass auch dies erfüllt ist. Also wirklich, Herr, es gibt nichts mehr zu sehen. 

Es ist uns jetzt alles offenbart worden. Und so beten wir einfach, dass wir in dem ruhen, was wir kennen, 

dass du alle Dinge unter Kontrolle hast. Im Namen Jesu beten wir. Amen. 

Sie können Platz nehmen. 

 

Heute Abend findet das Finale des Ökumenischen Rates der Kirchen Teil 4 statt. 

 

Und ich würde gerne lesen aus Neuer Dienst 59-1115 P:69 Bald wird ein Malzeichen des Tieres kommen. 

Es wird eine Konföderation von Kirchen kommen, und sie werden ein Zeichen dafür aufstellen - eine 

gewerkschaftlich (unionized) organisierte Kirche, dass kein Mensch kaufen oder verkaufen kann. Und 

Deine Kirche, es wird sie nicht stören; denn Dein Heiliger Geist wird sie leiten und weiden, wie Du Israel 

in der Wüste genährt hast. Du bist Gott. Lass uns das nicht verpassen, Herr. Lass uns treu sein. Lass uns 

ehrlich sein. 

 

Denkt also daran, dass Er Gott ist. Er hat alles im Griff. 

Nächste Woche werden wir über Bruder Don sprechen und darüber, was er durchgemacht hat, und über 

Bruder Vayle. Und du wirst sehen, dass Gottes Wort der Same ist. Und als Samenkorn enthält es Leben. 

Und als Träger des Lebens sehen wir jetzt, wie sich alle Samen manifestieren und sie werden für uns zur 

Realität. Es handelt sich also nicht mehr um Samen. Sie sind tatsächlich Realität. 

 

Nun, hören Sie, Sie konnten nicht das tun, wovon Er spricht, die Macht, Ihr Kaufen und Verkaufen mit 

der Technologie seiner Zeit zu unterbinden. 

 

Denken Sie also daran, dass es zu seiner Zeit keine Blockchain gab. Sie hatten nicht die ganze 

Technologie, also hatten sie kein Internet. Sie hatten keine Handys. Davon hatten sie nichts. Sie fragen 

sich also, wie sie all diese Dinge tun werden? Jetzt wissen wir es. Ich meine, sie hatten damals noch keine 

Computer.  

 

Als ich 8 Jahre alt war, war mein Vater Direktor für Verträge und Marketing bei Sperry Univac, und sie 

stellten den Cray-Computer her. Es handelte sich um ein dreistöckiges Gebäude. Sie hatten alle Arten von 

Bandsicherungen und Festplatten. Und so war im Grunde alles wie auf einer digitalen Anzeige. Es war 
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analog, und es war nicht wirklich digital, analog. Und ich erinnere mich, dass ich in der Hoch Schule einen 

Film gedreht habe, in dem wir tatsächlich Daten kontrolliert haben. Und es war einfach ein großer, riesiger 

Raum, größer als diese Versammlung hier. 

 
Es ist wie das ganze Gebäude, und es war voll mit diesen Backup-Einheiten und so. Und so haben wir ein 

Video gemacht und das alles irgendwie aufgenommen. Nun, wie Sie auf dem Bild rechts sehen, handelt 

es sich um die alten Cray-Computer. Sie waren in den 70er Jahren drei Stockwerke groß. Nun war Bruder 

Branham in den 50er und 60er Jahren, das waren also in den 70er Jahren, die Cray-Computer.  

 

Und dann hatten sie in den 70er Jahren 

einen Cray-Supercomputer, der groß 

genug war, um viele Räume mit 

Rechenmaschinen zu füllen, die ein 

dreistöckiges Gebäude brauchten, um 

das zu tun, was ein kleiner Chip in Ihrem 

Handy heute tun kann. 

 

Nur ein kleiner Chip weniger als die 

Größe Ihres Babyfingers. Dieser Chip 

ist ungefähr so dick und ungefähr so groß wie das, was dieser Welt-Supercomputer aufnehmen kann. Mit 

anderen Worten, es ist nicht einmal vergleichbar. Die Technologie ...  

 

Sie mussten einen Kanal haben. Ich erinnere mich, dass ich hindurchging. Es war 8 Fuß hoch. Ich war nur 

etwa ... Ich war 4 Fuß acht oder so ähnlich. Und ich ging durch diesen Kanal, und sie sagten, nun, an den 

Tagen, an denen der Computer für die Marine läuft, bringen wir tatsächlich Wasser aus dem Mississippi 

herauf. Wir bringen es nach oben und füllen diese 8-Fuß-Rundkanäle, und sie gehen durch das Gebäude 

und kühlen es ab. Das war also die Klimaanlage, nicht wie heute. Es war ein Kühlsystem. Alles wurde mit 

Glühbirnen gemacht. Nun, nicht Ihre Glühbirnen. Ihr wisst schon, wie die alte Mig 25 und so. Sie waren 

alle mit Glühbirnen gefüllt, als der Siliziumchip erfunden wurde. 

 

Jetzt kannst du einen EMP haben und eine ganze Nation auslöschen, alles, weil deine Computer mit 

Siliziumchips gefüllt sind. Nun, Siliziumchips gab es damals noch nicht. Sie hatten es noch nicht erfunden. 

Es wurde in 1975 erfunden. Und ich kaufte tatsächlich eines der Texas Instruments, das die Größe meiner 

Armband Uhr hatte, nur dass es ein Taschenrechner war. Und ich hatte einen Taschenrechner drauf, aber 

ich hatte auch eine Uhr. Also dachte ich, ich bin High-Tech. Ich habe einen Taschenrechner und ich habe 

eine Uhr, das ist wirklich cool. 

 

Ich meine, Ihr Handy hat mehr Rechenleistung als unsere Supercomputer, die wir 1969 hatten, die uns 

zum Mond und zurück brachten, so gesagt. Um dies zu erreichen, benötigen Sie die Blockchain-

Technologie, und die wurde erst vor einigen Jahren mit Bit-Coin erfunden. 

 

Und das wurde erst 2014 erfunden und vollständig umgesetzt. Das Sozialkreditsystem ist sehr neu und 

befindet sich in China noch in der Entwicklung und im Experimentieren, aber ohne es kann man einen 

Boykott auf der Ebene der Offenbarung 13 nicht umsetzen, aber es kommt zu diese Nation. Die Banken 
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haben sich selbst überholt und bereits damit begonnen, bestimmte Personen zu                                                                                                                                        

boykottieren, wie Dr. Mercola letzte Woche, 

indem sie alle seine Konten, die Konten 

seiner Mitarbeiter, wie seinen CEO und CFO 

und sogar die Konten ihrer Ehepartner, 

Kinder und Enkelkinder geschlossen haben. 

Zwei Wochen zuvor wurde der Anführer der 

Brexit-Bewegung, Nigel Farage in 

Großbritannien, von seiner Bank gekündigt, 

und er versuchte es mit zehn Banken,                    Nigel Farage                      

Dr. Mercola                  und sie wollten auch kein Konto eröffnen, so dass es heute Realität geworden ist. 

 

Nun hört zu, Bruder Vayle starb 2012. Sie hatten Blockchain erst 2014. Können Sie sich das vorstellen? 

Sie hatten nicht die Technologie, als Bruder Vayle vor elf Jahren starb? Sie hatten nicht die Technologie, 

um dich auszuschalten, um Ihre Bankkonten zu schließen, um alle Ihre sozialen Konten zu schließen. Sie 

hatten nicht einmal Sozial Crédit-Scores, weil sie erst 2019 eingeführt wurden und sie sie immer noch 

nicht vollständig so bekommen haben, wie sie sie wollen, aber sie verwenden sie immer noch. Wir sind 

die einzige Generation, die noch lebt, um die Erfüllung von Offenbarung 13 zu erleben. Ist das nicht 

wunderbar? Wir befinden uns absolut in einer wundervollen Zeit. 

 

Alle Heiligen, die vor uns gegangen sind, werden uns fragen: Was haben sie getan? Wie haben sie das 

gemacht? Wie haben sie alle still gelegt?  Was haben sie verwendet? Und wir können es ihnen erklären. 

Jeder hier kennt sich mit Blockchain aus und jeder hier kennt die Sozial-Scores. 

 

Du bist also nicht dumm. Die Brüder und Schwestern werden auf euch zukommen. Und Sie müssen ihnen 

erklären, was an Ihrem Tag passiert ist. Und es wird so viele Brüder und Schwestern geben, dass es jeden 

hier und jeden da draußen braucht, der diese Dinge weiß, um ihnen zu erklären, was in dieser Stunde 

geschehen ist. Nun, ich würde gerne hören, was in den Tagen Noahs geschah. Ich habe ein Skript namens 

Bibel, das mir einiges davon erzählt, was passiert ist. Aber ich will die Details wissen. Ich möchte wissen, 

wie er verfolgt wurde. Wie er behandelt wurde und wie er sich fühlte. Nun, weißt du was, es ist einfach 

wow. Du sprichst von 3 1/2 Jahren, in denen du auf dem großen Hochzeitsfest herumsitzt und über diese 

Dinge sprichst, und es wird einfach bemerkenswert sein. Sie werden nicht einmal hungrig sein.  

 

Du wirst nicht hungrig sein, weil du einfach im Moment gefangen bist und redest und redest und redest. 

Also, William, Leute wie du, sie sind jung. Du wirst dann 16 bis 20 Jahre alt sein. Aber du verstehst einige 

dieser Dinge bereits. Und Sie werden in den kommenden Tagen mehr verstehen, dass Sie die Blockchain 

und all diese anderen Dinge kennen. Und wenn du es nicht verstehst, frag deinen Vater. Er wird dir davon 

erzählen. Aber weißt du, es liegt daran, dass du irgendwo anfangen musst, oder? Sie können also genauso 

gut mit Ihren Kindern beginnen. Und so wie auch immer, es wird eine wunderbare, wundervolle Zeit und 

ich freue mich einfach darauf. 

 

Beginn und Ende der heidnischen Evangeliums Zeit (Dispensation) 55-0109E P:38 Und die Bibel 

sagte in den letzten Tagen, dass Satan umhergehen würde wie ein brüllender Löwe. (Nun, das tut er,) 

Er versammelt alle seine Feinde, alle seine Freunde, unsere Feinde, und versammelt sie, indem er unter 

einem großen Haupt das Malzeichen des Tieres aufhäuft: in den kirchlichen Bereichen, in der 

Konföderation der Kirchen, alle in der Vereinigung und zu einer großen Organisation, so wie der 
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Katholizismus. Und die Weltimperien vereinigen sich und bilden dort drüben in den politischen 

Bereichen, die Kommunismus genannt werden, ein großes Haupt. Und das Leben Gottes schreitet voran.  

 

Nun, wie wir heute Morgen herausgefunden haben, ist das Gleiche wie der Katholizismus ein Nikolaiten 

System, eine Hierarchie. 

 

Sie errichten all diese Hierarchien und alle Kirchen, und ihr habt Priester und Bezirkspresbyter und 

Bischöfe und all diese Dinge bei den Lutheranern und all den anderen Konfessionen, den Methodisten, 

weißt du, das spielt keine Rolle. Sie alle haben ihr System aufgebaut, wie das katholische System. Siehst 

du, sie haben es von irgendwoher. Sie sind Dirnen. Sie werden also wie ihre Mama sein, oder?  

 

Siegel Gottes 54-0514 P:106 Zeichen des Tieres, Konföderation der Kirchen, Katholizismus, alle 

miteinander verbunden, gehen ins Chaos.  

 

 

Das ist es, was wir heute bei LGBT und allem anderen sehen. Es ist nur Chaos, eine chaotische Bewegung. 

Und sie wissen auch nicht wirklich, wie sie da wieder rauskommen.  

 

Wie sie nun zu Bündeln gebunden werden, haben wir Ihnen in einer früheren Predigt gezeigt. Mit anderen 

Worten, die Menschen verpflichten sich zu diesen Organisationen. Sie alle richten sich zu Bündeln aus, 

indem sie sich durch den Glauben an Glaubensbekenntnisse ausrichten, die gegen die Schrift gerichtet 

sind, was sie leicht zu verbrennen macht. Denn ihr wisst ja, wir können ... Die Nummer eins ist, wie viele 

von ihnen sind Trinitariern? Wie viele von ihnen glauben an die Babylonien Triade? Und dann nimmst du 

die Einheit und sie liegen falsch. Und natürlich bekommst du die Einheit, die Juden sind. Ihr habt die 

Einheit, die Muslime sind. Ihr habt die Einheit, die Christen sind. So genannt. Es ist also alles ein System. 

Es sind alles Glaubensbekenntnisse, die antibiblisch sind. 

 

Ein Führer (A Guide) 62-1014E P:45 Was war die Arche? Das Wort. Bereits jetzt nicht eure 

konfessionellen Routen; Bleibe direkt hinter dem Wort; weil du diesen Weg noch nie gegangen bist. Und, 

Bruder, wenn es jemals eine Zeit gab, in der die christliche Kirche sich selbst prüfen sollte, ist genau jetzt. 

Wir sind gerade dort, wo dieses große Treffen in Rom stattfindet, wo Differenzen gemacht werden, die 

Konföderation der Kirchen, wenn all diese Konfessionen zusammengeschlossen sind, um das Bild des 

Tieres zu bilden, genau das, was die Bibel sagt... Und ihr wisst, was wir heute Morgen in den Botschaften 

gesagt haben. Und hier sind wir, alles direkt vor der Tür, und die Leute folgen immer noch dem 

Glaubensbekenntnis. 

Du bleibst besser hinter dem Wort. Das Wort wird dich hinüberführen, denn das Wort ist Christus, und 

Christus ist Gott, und Gott ist der Heilige Geist. Bleibt hinter dem Wort. Oh ja, Sir. Bleiben Sie bei 

diesem Leitfaden. Bleibe direkt hinter Es. Stell dich nicht davor; du bleibst hinter Es. Lass dich von Ihm 

führen; führst du Es nicht. Du lässt Es los. Josua sagte: "Nun, du bist noch nie diesen Weg gegangen, du 

weißt nichts über diesen Weg."  

 

Du siehst also, dass du die Botschaft nicht akzeptieren kannst, plus Traditionen. Wie viele Menschen 

haben das getan? Es ist das Wort allein. Martin Luther sagte: Sola scriptura (Schrift allein). Mit anderen 

Worten, es ist nur das Wort. Das wars. Nur das Wort. Aus welchem Grund verfolgten sie ihn? Nur das 

Wort. Sie verfolgen euch oder fangen an, euch zu verfolgen, aus welchem Grund? Nur das Wort. Es ist 

also nicht das Wort, Plus. Es ist nicht die Botschaft, plus, unsere Tradition des Einheit oder unsere 
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Tradition der konfessionellen Kirche, aus der du kommst. Es ist das Wort allein. 

Ihr seht also, dass ihr die Botschaft plus Tradition nicht akzeptieren könnt, es ist das Wort allein. Apostel 

Paulus sagte, wenn du die Lehren, die er lehrte, hinzufügst oder wegnimmst, bist du genau dort verflucht. 

Das sagte William Branham. So steht es in 5 Mose 28. Entweder du beachtest Gottes Wort oder du 

beachtest es nicht und wirst verflucht. Da bist du ja.  

 

Siebzig Wochen von Daniel 61-0806 P:65 Es gibt einen Mann auf der Welt, der einen Krieg beenden 

oder einen Krieg beginnen kann, ohne auch nur ein Wort zu sagen. Das ist der Papst. Was wäre, wenn 

er sagen würde: "Kein Katholik greift zu Waffen." Damit ist die Sache erledigt, Bruder. Sprich, was du 

willst. Der größte Teil der Welt der Christenheit ist katholisch. Seht ihr?  

 

Eine Milliarde Katholiken auf der Welt entspricht also nur 500 Millionen Protestanten. Wissen Sie, sie 

sind uns zahlenmäßig zwei zu eins überlegen. 

 

In Ordnung, lass ihn ein Wort sagen, das ist es, was ist. Es ist, wie sie hier drüben sagten, wer... Wir gehen 

später darauf ein. Wer ist in der Lage, Krieg gegen das Tier zu führen?  

 

Das war die Art von Frage, die ich heute hatte: Kämpft Russland gegen den Vatikan oder der Vatikan 

gegen Russland? Nun, der Vatikan kämpft nicht. Sie tun nichts offen. Es war alles diplomatisches 

Armverdrehen. Sie haben noch nie etwas offen getan. Selbst wenn Sie sich Ihre Geschichte ansehen, wenn 

Sie ein Geschichtsstudent oder eine Geschichtsperson sind, werden Sie feststellen, dass viele der Päpste, 

was sie taten, waren, dass sie die Könige oder die Kaiser auf ihre Seite brachten, und sie benutzten die 

Könige oder die Waffen des Kaisers, sie benutzten ihre Soldaten, sie benutzten alles, was auch immer für 

ihre eigenen Zwecke. Der Vatikan hatte wirklich keine eigene Armee. Am nächsten kommt ihr die 

Schweizergarde, eine Handvoll Männer, die aus der Schweiz geholt und in den Vatikan gebracht wurden. 

Aber beachten Sie, dass kein Katholik zu den Waffen greift. Damit ist die Sache erledigt, Bruder. Sprich 

mit dem größten Teil dieses Christentums und dieser Katholiken, was du willst. Wer ist also in der Lage, 

Krieg gegen den Tier zu führen? 

 

Wer kann so sprechen wie er? Wer kann das tun? "Dann lasst uns dem Tier ein Bild machen." Das ist 

der Bund der Kirchen, machen Sie ein Bild wie dieses. Seht ihr? Konföderieren Sie die Konfessionen 

miteinander, was sie bereits getan haben. Oh, wir sind gerade am Ende. Das ist alles, was gibt es dazu, 

Freunde. Wir sind hier am Ende. Seht ihr? "Lasst uns dem Tier ein Bild machen", so etwas in der Art. Ein 

Bild ist etwas, das aussieht wie etwas. Seht ihr? Jetzt sind wir in der Endzeit.  

 

Und wie sehen sie aus? Das gleiche Nikolaiten Format oder die gleichen Hierarchien und Bischöfe und 

Aufseher.  

 

Das ist dein Image, das sind Traditionen. Es ist das Wort, Plus. Jede Konfession beginnt mit einem Wort. 

Sie wählen ein Wort. Heiligung. Lasst uns nun ein Glaubensbekenntnis darum herum aufbauen. Lassen 

Sie uns nun eine Konfession darum herum aufbauen. Nehmen wir die Rechtfertigung unter Martin Luther. 

Lassen Sie uns nun ein Glaubensbekenntnis formulieren, das Rechtfertigung genannt wird. Jetzt werden 

wir eine Denomination darum herum machen. Und so entstand die Luthern Kirche. Okay, jeder einzelne, 

die Baptisten, alles. Die Taufe ist, wissen Sie, der Baptiste wird getauft im Namen des Vaters, des Sohnes 

und des Heiligen Geistes.  
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Die Einheit wird auf den Namen "Herr Jesus Christus" getauft. Es sind alles Glaubensbekenntnisse. Siehst 

du, dort gibt es kein Leben. Es ist nur ein Einfaches: Wir haben dich durch ein Glaubensbekenntnis und 

wir werden darauf aufbauen. Es ist also ein Nikolaiten Glaubensbekenntnis, das sie miteinander verbindet. 

Es ist nicht Vater, Sohn, Heiliger Geist, denn dann würde die Einheit nie hereinkommen. Es ist das 

Glaubensbekenntnis, hey, wir haben unsere Organisationen, und warum setzen wir uns zu das nicht 

einfach zusammen. Und so kommen sie in ihren Organisationen zusammen und schließen sich zusammen, 

weil sie alle große Männer sein wollen. OK, seien wir ehrlich. 

 

Fragen & Antworten 59-0628E 387-124 073 Und nun wurde jene Kirche aufgenommen, und der 

Überrest des Samens der Frau, der die Gebote Gottes hält und an Jesus Christus glaubt (Seht ihr?), nicht 

die Braut, der Überrest des Samens der Frau... Dann  der Drache (der Teufel in seiner Kirche) spritzte 

Wasser aus seinem Mund, um mit dem Überrest des Samens Krieg zu führen.  

 

Was kommt aus deinem Mund? Wörter. Es sind alles Worte. Du weißt, dass es einen großen Kampf um 

Worte gibt. Es ist ein großer Kampf, Trump und das DNC. Weißt du, was es über ist? Wörter. Nun, er 

dachte, dass er wirklich glaubte, dass er es war, er hat es nicht geschafft, aber er benutzte die falsche 

Prämisse der Worte, dass er es geschafft hat. Hören Sie, wir haben Redefreiheit. Du kannst alles sagen, 

was du willst, aber sie werden es nicht tun, aber sie verhaften dich, weil du sagst, was du willst. Sie sehen, 

wie wir den 1. Verfassungszusatz (Konstitution) weggeworfen haben, weil wir einen Haufen Gauner für 

unsere Anwälte und so hineingesteckt haben. Früher hatten wir in diesem Land einen Ausdruck. Woher 

wissen Sie, wann ein Anwalt lügt? Wenn er den Mund  öffnet.  

 

Das ist es, was wir heute sehen. Jack Smith und all diese anderen Jungs, sie machen den Mund auf. Und 

was machen sie? Sie lügen. Jetzt haben sie tatsächlich herausgefunden, dass sie lügen, und sie sagten, nun, 

Trump hat diese Dinge getan. Und jetzt sagen sie, na ja, wirklich, ich denke, er hat es nicht getan. Aber 

wisst ihr was? Ich würde den ganzen Fall rausschmeißen, nur weil sie zugeben, dass sie bei dem, was sie 

taten, falsch gehandelt haben. 

 

Das war der Zeitpunkt, an dem die Protestant Kirche unter dem Kirchenbund, der das Bild des Tieres ist, 

das jetzt gebildet wird... Und es wird einen Boykott gegen alle Kirchen wie diese geben.  

Wir befinden uns gerade hier in einer großen Steuersammlung, einem Streit, bei dem sie versuchen zu 

sagen, dass wir keine Kirche sind, und wir haben das konstitutionelle Recht, zu sagen, dass wir eine 

Kirche sind.  

 

Das ist Branham Tabernakel, das bereits angegriffen wurde. Sie sagten, sie seien keine Kirche. Bruder 

Branham bewies seine Kirche durch die Konstitution.  

 

Diese Kirche, Grace Fellowship Tabernakel. Wir hatten Bruder 

Billy Diaz Basinga. Er kam herüber. Er sagte, ich will bleiben. Ich 

sagte, wir werden tun, was wir können. Also ging ich zur 

Regierung und sagte: "Er übersetzt seit drei Jahren für mich. Er 

will es nun von hier aus tun. Ich sagte, wir möchten, dass er bleibt, 

und wir werden uns um seine Bedürfnisse kümmern." Und die 

Regierung sagte: "Nein." Sie sagten: "Welcher Konfession 

gehörst du an?"  
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Und ich sagte: "Wir sind keine Konfession, wir sind unabhängig." Sie sagten: "Es tut mir leid, aber er 

muss einer Konfession angehören, sonst kann er nicht kommen." Und Billy sagte: "Weißt du was, warum 

sagst du nicht einfach, dass wir eine Konfession sind? Weil unsere Kirche in Lima gesagt hat, dass wir 

eine Konfession sind. Und sie unterschrieben die Papiere für einige Brüder, die ich kenne." Und ich sagte: 

"Ich bin nicht die Kirche von Lima, ich werde die Regierung nicht anlügen."  

 

Ich ging zu einem Ministertreffen, und ein Minister sprach darüber, dass sie eine Versicherung hätten. 

Und ein Typ sagte: Oh, meine Frau wurde am Herzen operiert, und dass sie von dieser 

Versicherungsgesellschaft bezahlt wurde, und das ist für Pastoren. Und alles, was du tun musst, ist, dass 

deine Pastoren ihnen einfach schreiben und ihnen sagen, dass du ein Pastor bist, und sie werden dich 

hereinlassen. Also schrieb ich ihnen einfach, und sie sagten: "Alles, was Sie tun müssen, ist, uns ein 

Dokument zu schicken, in dem steht, dass Sie an unser Glaubensbekenntnis glauben." Und ich fragte: 

"Was ist dein Glaubensbekenntnis?" "Nun, wir glauben an die heilige Mutter Kirche, und wir glauben an 

eine Dreieinigkeit (Trinity)." Und ich sagte: "Nun, das werde ich nicht unterschreiben. Ich glaube nicht 

an die Dreifaltigkeit." 

 

Ich weiß also nicht, wie diese Leute in der Botschaft Dinge unterschrieben haben. Sie sagen: "Nun, es ist 

nur eine Unterschrift. Es sind nur Worte." Hört zu, ihr werdet nach euren Worten gerichtet werden, und 

nach euren Worten werdet ihr verurteilt. Also ehrlich, du kannst deine Worte haben. Ich bleibe bei Seinem 

Wort. Das ist alles, was ich will. Wie auch immer, das ist es, was in den Botschaftskirchen vor sich geht. 

Und wir haben das Konstitution Recht, zu sagen, dass wir eine Kirche sind. 

 

Solange die Konstitution da steht, keine Änderung zu dass, dann haben wir absolut die Rechte, genauso 

viel Recht wie jeder andere. Dafür standen unsere Vorfahren. Aber was haben wir getan?  

 

Wir haben jedes Konstitution Gesetz gebrochen, das sie brechen können, und bald die Föderation der 

Kirchen, in die alle Kirchen und Konfessionen eingeladen sind, und der Teufel ist eingedrungen und 

macht Weltlichkeit und alles in den örtlichen Kirchenmitgliedern und so weiter, und große Kirchen 

und Klassen und die Gesellschaft, während die kleine alte Kirche immer noch da unten ist und in einem 

Chaos wiedergeboren wird, wie es jede Geburt ist, immer noch den Preis zahlend, immer noch 

untergehen und aussterben, sich so verhalten, wie sie es taten, als sie am Pfingsttag geboren wurden, 

die gleiche Art von Kirche da unten... 

Sie werden im Rahmen des Kirchenbundes geschlossen und ausgeschlossen. Es wird ein Boykott sein, 

wie eine Gewerkschaft (Union) oder sowas. Du kommst entweder rein oder du gehst raus. 074 Das 

Malzeichen des Tieres ist heute an, und das Siegel Gottes ist der Heilige Geist. Es abzulehnen ist das 

Malzeichen des Tieres.  

(Wer also den Heiligen Geist ablehnte, bekam das Malzeichen des Tieres.) 

 

Immer, wer den Heiligen Geist sieht, dass du Es empfangen sollst, und es nicht tust, nimmst du 

automatisch das Malzeichen des Tieres an; denn es gibt nur zwei Klassen, die existieren: alle, die nicht 

das Siegel Gottes hatten, hatten das Malzeichen des Tieres. Den Siegel Gottes zu empfangen, bedeutet 

also, den Heiligen Geist zu empfangen. Es abzulehnen bedeutet, das Malzeichen des Tieres zu haben. Da 

ist das Ganze Ding. Das ist genau richtig.  

 

Fragen & Antworten von den Bild des Tieres 54-0515 P:34 Und jetzt lassen Sie mich noch einmal über 

diesen einen Gedanken kommen, während wir...... Nun, heute hat mich jemand gefragt; zwei- oder dreimal 
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wurde ich gefragt: Bruder Branham, wenn wir über das Malzeichen des Tieres sprechen, glaubst du 

nicht, dass sie dir eine Zahl in den Kopf tätowieren oder etwas auf deine Hand tätowieren werden? 

Nein, Sir. Suchen Sie nie danach. Es wird sicherlich ein Boykott sein. 

 

Der Boykott selbst ist also das Malzeichen des Tieres. Was du mit dem Boykott machst, entweder du 

erliegst ihm, das ist das Malzeichen des Tieres, oder du erliegst ihm nicht, dann stirbst du. Aber du hast 

nicht das Zeichen des Tieres.  

  

Nun, hört gut zu, er sagte, das Malzeichen des Tieres wird der Boykott selbst sein.  

 

Kein Mensch könnte kaufen oder verkaufen, wenn er nicht dem Kirchenbund angehört. Das ist wahr. 

Das wird wie eine Gewerkschaft (Union) kommen, die das Ding gewerkschaftlich organisiert, es zu 

Fall bringt, eine gewerkschaftlich organisierte Religion. Merke dir mein Wort; Es ist nicht mehr weit 

weg. Und Sie werden es sehen, sie ist gleich um die Ecke. Der Grund, warum Sie diese Dinge nicht 

wissen; Du bist die ganze Zeit hier zu Hause. Folgen Sie mir durch diese Länder, in denen der 

Katholizismus einmal die Oberhand hat, und sehen Sie, was geschieht. Bruder, sie sagen allen, was sie 

tun und was sie nicht tun sollen.  

 

Bruder Branham sagt: Seht her, ihr wisst es nicht, weil ihr es nicht gesehen habt. Du bist nicht viel gereist. 

Aber Reise mit mir.  

 

Hören Sie, ich wurde eingeladen, in vielen Ländern zu sprechen, und in einigen von ihnen sagten sie, wir 

werden von der Regierung nicht anerkannt, also müssen wir zuerst einen Brief von einer großen Kirche 

bekommen, die von unserer Regierung anerkannt wird, und ich sage, vergiss es. Wir werden nicht 

kommen. Als ich auf den Philippinen war, hatten sie eine Liste von Kirchen, die sich 

zusammengeschlossen hatten, um eine Organisation zu gründen, die ihnen von ihrer Regierung 

Anerkennung verschaffen würde, und ich sagte: "Haltet euch davon fern, es ist eine Falle des Teufels." 

 

Ihr in dieser Botschaft fallt direkt in die Hände dessen, wovor uns der Prophet Gottes gewarnt hat. Halte 

dich von diesem Zeug fern. 

  

Herr nur noch einmal 63-0628A P:62 Dann kommt es ihm in den Sinn, etwas ist entstanden. Ich glaube, 

Gott hat es getan. Ach, wenn es doch nur auf diesem Campingplatz passieren könnte. "Es gibt eine 

Möglichkeit." Es besteht die Möglichkeit, dass Gott vergibt. Es gibt eine Möglichkeit. Wir haben nicht 

mehr lange Zeit, um hier zu bleiben. Unsere Zeit läuft ab. Der Kirchenbund erobert das Land. Sie wird 

sich mit dem Katholizismus vereinen. Wir haben den Mann genau da reinbekommen. Ich wünschte, ich 

hätte Zeit, darauf einzugehen, um Ihnen zu zeigen, dass diese Nation genau wie Israel ist. Sie kamen in 

ein fremdes Land, vertrieben den Bewohner und erbten das Land. Das haben wir getan. Israel, sie hatten 

den ersten Menschen, große Männer, solche Männer wie Josua, solche Männer wie David, wie Salomo; 

aber schließlich kam ein Mann im Königtum, ein Ahab, ein Abtrünniger (Renegat).  

 

Weißt du, es ist wirklich lustig. Sogar das Wort Renegat. Kommt das jemandem in den Sinn? Renegat. 

Wissen Sie, wie Obama vom Secret Service genannt wurde? Renegat. Wir haben also unseren Renegat.  

 



9 
 

Wir hatten große Männer, einen Washington, einen Lincoln; Aber was hast du nun getan? Genau das, 

wofür wir wegen der Freiheit hierhergekommen sind, haben Sie es ins Weiße Haus gebracht, weil Sie 

mehr an Ihre Politik denken als an Christus. Genau richtig.  

 

Wissen Sie, Obama gab zu, er sagte, mein religiöser Glaube, mein muslimischer Glaube, oh, ich meine 

Meinen Christen Glaube. Wer hier würde diesen Fehler machen? Ich meine, ich hatte einen Schlaganfall. 

Diesen Fehler würde ich nicht machen. Also, wenn ich diesen Fehler nicht machen würde, glaubst du, 

dass irgendjemand von euch das machen würde? Ich glaube nicht, dass Sie diesen Fehler machen würden. 

Du sagst, nun, ich bin Muslim. Nein, du bist kein Muslim. Du bist ein Christ. Alles klar. Es wäre also kein 

Umdrehen des Mundes. Christ zu sein war eine Vertuschung. Er ist wirklich ein Muslim. 

 

Wiederherstellung des Brautbaums 62-0422 P:201 Die Bibel sagte, dass Er ihre Kinder mit Feuer 

verbrennen würde. Wie viele wissen das? Die Bibel sagt es. Nun, die Bibel sagt, dass der Weizen und das 

Unkraut zusammen wachsen würden bis zum letzten Tag, dann würde Er das Unkraut zuerst binden 

(Ist das richtig?) und sie verbrennen. Und der Weizen würde in die Scheune gehen. Ist das richtig? Das 

Unkraut bindet sich in der Organisation zusammen: Bund der Kirchen, für die nukleare Verbrennung. 

Genau richtig. Aber die Kirche bereitet sich darauf vor, in den Getreidespeicher zu gehen, genauso 

sicher wie die Welt, in der Entrückung, denn die freie Frau wird nicht die Erbin mit der Magd sein.  

 

Wie ich heute Morgen sagte, versammelt der russisch-orthodoxe Patriarch, der die ursprüngliche 

katholische Kirche ist, bereits die afrikanischen Kirchen, um den LGBTQ-ishmus und die Agenda der 

kommunistischen römisch-katholischen Kirche und ihrer amerikanischen und europäischen Partner zu 

bekämpfen. 

 

Das geschieht also bereits. Wir sehen, dass es passiert. Also nochmals, wonach suchen wir? Wir suchen 

nach Zeichen 82, Auferstehung. Und ich werde es euch nächste Woche zeigen. Wir sind bereits in diesen 

Prozess. Der Geist der Auferstehung ist bereits in dir. Du bist gerechtfertigt. Alles, was Er im Voraus 

wusste, rechtfertigte Er. Alles, was Er gerechtfertigt hat; hat Er geheiligt. Und all das das er geheiligt hat. 

Er hat – (Vergangenheitsform) - verherrlicht. Du bist es bereits, dein verherrlichter Körper wartet nur 

darauf. Er sitzt direkt neben dir, Schwester Gail. Er sitzt direkt neben dir. Ich weiß nicht, ob man sich 

tatsächlich über einen Stuhl bewegen und darauf sitzen kann. Sondern weil es in einer anderen Dimension 

ist. Aber es ist so nah.  

 

Seht, Bruder Don ist hier. Er sitzt genau dort. Aber du siehst ihn nicht. Weißt du, er ist ein Teil von uns. 

Er ist bei uns. Und wir verstehen diese Dimension einfach nicht, in die er gegangen ist. Aber er ist hier, 

in Ordnung. Ich meine, die beiden Schwestern da oben, Schwester Green und Schwester Graham. Bruder 

Don sah sie. Weißt du noch, wie lange der Traum her ist? Aber es ist ungefähr zwei Jahre her. Jedenfalls. 

Und sie sagten zu ihm, oh, es ist ein Vergnügen, dich hier zu sehen. Und er sagte, nun, Bruder Branham 

sagte, weißt du, du wärst überrascht, wer es gemacht hat. Weißt du was? Sie starben zuerst. Alles klar  

Schwester Deli Green und dann Schwester Mary Graham. Einer starb vor einem Jahr und einer vor 1/2 

Jahr. Beide starben. Sie waren beide drüben in dieser Dimension. Und wissen Sie was? 

Sie warteten beide auf Bruder Don. Und sie trafen ihn und ich bin sicher, dass sie genau das sagten, was 

er sagte, denn Gott zeigte Bruder Don eine kleine Vorschau auf das, was geschehen würde. 

 

Und er verstand den Traum damals nicht, sagte er, weil die Schwestern noch lebten, als er es sagte, sie 

waren nicht einmal krank, als er es sagte. Und so, weißt du, er wusste es nicht. Er dachte nur, vielleicht 
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gehen wir alle zusammen, und sie sehen ihn dort. Und nein, sie waren da und warteten, warteten bereits. 

Sie waren bereits da, damit Bruder Don sich für die Heimreise fertig machen konnte. Und dann tat er es. 

Und raten Sie mal, wen er getroffen hat? Er traf Schwester Graham, Schwester Green. Du siehst, wie Gott 

alles zu Seiner Herrlichkeit ausarbeitet.  

 

Warum gibst Du dem Bruder den Traum? Um ihn vorzubereiten. Wissen Sie, vor drei Jahren war Bruder 

Don bereit, von uns genommen zu werden. Aber er musste einige Dinge mit dem Herrn in Ordnung 

bringen. Nicht, dass er sich geirrt hätte, aber ich sage dir was, wenn dein Geist und der Geist Gottes zwei 

verschiedene Dinge sagen, nun, eigentlich sagst du dasselbe. Ich will nach Hause und Ich (Gott) will, dass 

du nach Hause kommst. Also sagte er, nun, wenn ein Typ mich auf diese Weise nach Hause bringen will, 

werde ich nach Hause gehen. Er sagte, du hast es falsch verstanden, genau dort. Siehst du, du musst warten, 

herausfinden, wie Er will, dass du nach Hause gehst. Genau wie David. Du kennst David mit seiner Arche, 

sagte er. Der Herr möchte, dass wir die Bundeslade zurückbringen. Das ist der Wille des Herrn.  

 

Also denke ich, dass wir es einfach auf die Arme von euch Brüdern legen werden. Komm herüber und 

ergreife es, und sie wurden geschlagen und starben, und David sagte: Was ist los? Er sagte, du hättest es 

nicht auf meine Weise gemacht. Es liegt auf den Schultern der Leviten.  

 

Bruder Vayle war mit Bruder Branham in New York, und sie hatten eine Versammlung dort oben, große 

Banner, weißt du, William Branham, Evangelist. Und so saß er im Raum und wartete darauf, gerufen zu 

werden. Und sie hatten den Service, und alle gingen nach Hause. Und sie sagten: "Oh, es tut mir leid, 

Bruder Branham, weißt du, wir hatten einfach keine Zeit, dich rauszuholen." Und er war sehr entmutigt. 

Und Bruder Vayle sagte: "Lasst uns das ausnutzen. Lasst uns einfach die Minister umgehen." Das hört 

sich doch gut an, oder? 

 

Umgehen wir die Minister. Und weißt du, was er gesagt hat? Er sagte: "Nein, es muss auf den Armen der 

Leviten sein." Eigentlich sagte er: "Gottes Weg führt durch die Diener." 

 

Mit anderen Worten, Gottes Weg führte durch die Leviten, auf den Schultern der Leviten, um die 

Bundeslade zurückzubringen. Also muss ich Gottes Weg gehen. Er war also empfindlich für die Dinge 

Gottes.  

  

Wiederherstellung des Brautbaumes 62-0422 P:160 Und der Herr sprach zu Micha: Ich muss Ahab 

dorthin senden, damit die Prediger das sagen, dass sie Ahab dorthin senden, damit die Worte des Elia 

wahr werden." Gott musste den Kommunismus erstehen lassen. Was hat es getan? Dann führte es all 

diese Leichenhallen zusammen und bildete eine Konföderation von Kirchen, um sich 

zusammenzuschließen, um ein Bild des Tieres zu machen, genau das, was Sein Wort sagte, würde 

geschehen. Mach dir darüber keine Sorgen. Du beobachtest das Ding, es formt sich darunter. Das ist... 

Umm.  

 

Endzeitzeichen Samen 62-0319 P:60 Rom wird regieren. Eine Konföderation von Kirchen mit dem 

Katholizismus wird sie zusammenhalten, und genau da seid ihr, die herrschende Macht. Das sagt die 

Bibel. Das ist der Samen, der nicht scheitern kann.  

 

Wenn es also in Gottes Wort steht, muss es erfüllt werden, und wir sind mitten darin, zuzusehen, wie es 

geschieht. Und Gott legt Sein Wort aus, indem Er es zustande bringt. 
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Sehen Sie, das ist der Grund, warum ich heute Morgen sagte, dass wir das sehen, wo sich die katholische 

Kirche mit dem Kommunismus verbinden muss. Und doch müssen wir dieses andere sehen, das sagt, dass 

sich die katholische Kirche mit der Protestant Kirche zusammenschließen und den Kommunismus 

bekämpfen wird. Und ich dachte, wie kann man sich auf der einen Seite dem Kommunismus anschließen 

und ihn auf der anderen Seite bekämpfen? Nun, wir haben gesehen, dass die Kirchen, die sich mit dem 

Katholizismus zusammengetan haben, in den 80er Jahren tatsächlich den Kommunismus bekämpft haben. 

Und der Papst ging nach Polen, und alle diese kommunistischen Nationen, verließen den Kommunismus, 

wurden christliche Nationen. Russland wurde eine christliche Nation.  

 

Der Kommunismus war getan, bis auf eine Sache; in den Vereinigten Staaten befand es sich noch in 

Samenform. Und Bruder Branham sagte, diese ganze Nation sei einfach überall mit diesem 

kommunistischen Geist überzogen. Dann kommt Papst Franziskus, das ist der jetzige Papst, und er ist ein 

Kommunist. Und so haben sich nun die katholische Kirche und der Kommunismus 

zusammengeschlossen. Also hatte ich es umgekehrt. Siehst du, wenn du versuchst, es herauszufinden, lass 

einfach Gottes Timing das Richtige tun. Ich hatte ein Verständnis. Es waren 2 Ereignisse. Erinnern Sie 

sich, dass ich sagte, dass wir früher dachten, es sei ein Ereignis, jetzt sind es zwei. Ich hatte zwei 

Ereignisse, aber ich wusste nicht, dass Johannes Paul sich den Katholiken und allen Kirchen des 

Ökumenischen Rates angeschlossen hatte, und sie haben damals den Kommunismus bekämpft und 

besiegt.  

 

OK, das ist schon weg. Jetzt ist Papst Franziskus ein Kommunist geworden, und Sie wissen schon, er 

macht seine LGBT und all diese anderen Sachen. Wenn es also Gottes Wort ist, muss es erfüllt werden. 

Und wir sind mitten in der Beobachtung, wie es geschieht. Gott legt Sein Wort immer dadurch, dass Er es 

zustande bringt. 

Ich habe es mir nicht richtig angesehen. Ich sah, dass es zwei Ereignisse gab, aber ich hatte sie umgekeht. 

Das ist einfach ein Mann zu sein. Aber Gott hat es uns heute Morgen gezeigt. Er hielt mich mitten in der 

Predigt an, korrigierte mich vor euch allen und sagte: Es ist schon geschehen. Jetzt sehen wir, wie der 

andere eintrifft. So lobt den Herrn. 

 

Frage und Antwort COD 59-0628E P:73 Und der Drache spritzte Wasser aus seinem Maul, um mit 

dem Überrest des Samens zu kämpfen. Das ist der Zeitpunkt, an dem die protestantische Kirche unter 

dem Kirchenbund, der das Ebenbild des Tieres ist, welches sich jetzt formiert ...Und es wird einen 

Boykott gegen alle Kirchen wie diese geben. Wir befinden uns gerade hier in einer großen 

Steuersammlung, einem Streit, bei dem sie versuchen zu sagen, dass wir keine Kirche sind, und wir 

aben das Konstitutionell Recht, zu sagen, dass wir eine Kirche sind.  

Solange die Konstitution da steht, keine Änderung zu das, dann haben wir absolut die Rechte, genauso 

viel Recht wie jeder andere.  

 

(Aber wir haben bereits gesehen, wie die Gerichte unsere Konstitution bis zu dem Punkt erodieren haben, 

an dem wir kein Versammlungsrecht haben, sie nennen es eine Verschwörungstheorie oder einen 

Widerspruch, einen Aufstand. Wir brauchen keinen Aufstand, wir brauchen eine Auferstehung. 

 

Und so habe ich hier auf der nexten Seite ein kleines Bild von unseren Gründervätern und sie sehen, dass 

die Verfassung in Stücke gerissen wurde. 
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Er fährt fort: "Dafür standen unsere Vorfahren. Aber was haben wir 

getan? Wir haben jedes Konstitution gebrochen, das sie brechen 

können, und bald die Föderation der Kirchen, in die alle Kirchen 

und Konfessionen eingeladen sind, und der Teufel ist eingedrungen 

und macht Weltlichkeit und alles in den örtlichen Kirchenmitgliedern 

und so weiter wie dass, und große Kongregation und Klassen und die 

Gesellschaft, während die kleine alte Kirche immer noch da unten ist 

und in einem Chaos wiedergeboren wird, wie es jede Geburt ist, 

immer noch den Preis zahlend, immer noch untergehen und 

aussterben, sich so verhalten, wie sie es taten, als sie am Pfingsttag 

geboren wurden, die gleiche Art von Kirche da unten... Sie werden 

im Rahmen des Kirchenbundes geschlossen und ausgeschlossen. Es wird ein Boykott sein, wie eine 

Gewerkschaft (Union) oder so. Du kommst entweder rein oder du gehst raus. 

  

Nun hat John Adams gesagt: "Unsere Konstitution wurde nur für ein moralisches und religiöses Volk 

gemacht. Es ist völlig unzulänglich für die Regierung irgendeines anderen." 

 

Nun, zeigt mir heute, wo ihr eure jüngeren Leute habt 

und sie sagen nur, nun, ich brauche die Stimme Gottes 

nicht zu hören. Weißt du, ich habe Gefühle. Heute bin 

ich eine Maus. Morgen werde ich eine Katze sein oder 

vielleicht nächste Woche ein Pferd. Ich werde das 

sagen. Du bist ein Pferd, weißt du was. Also hör einfach 

auf mit dem Unsinn. Das ist reiner Unsinn. Gott hat uns 

nach Seinem Bilde zu Mann und Frau gemacht. 

 

Der Erste Siegel 63-0318 P:168 und er reitet auf 

seinem weißen konfessionellen Pferd, um das Volk zu 

täuschen. Hören Sie, sein Hauptziel beim Reiten eines                   

weißen Pferdes war es, zu täuschen. Es war religiös. 

Und er wird jede Religion der Welt erobern, denn sie sind alle in den Bund der Kirchen und in den 

Weltbund der Kirchen gegangen. Und sie haben bereits ihre Gebäude gebaut und alles in Ordnung 

gebracht. Es gibt nicht mehr eine Sache übrig. Jede Konfession steckt darin fest, der Kirchenbund. Und 

wer unterstützt es? Rom. Und der Papst ruft nun: "Wir sind alle eins. Lasst uns zusammenkommen und 

gemeinsam gehen."  

 

Nun sagte er dies im Jahr 1963, am 18. März 63. Nun, weißt du was? Der letzte der Patrioten. Ich meine, 

seien wir ehrlich, wir sind alle eins. Lasst uns zusammenkommen und gemeinsam gehen. 

Und habe ich nicht heute Morgen gelesen, dass der Papst gesagt hat, dass wir zusammenkommen und 

zusammen gehen und zusammenarbeiten sollen? Nun, Bruder Branham hat nicht gesagt, dass man 

zusammenarbeiten soll. Aber er hat gesagt, dass wir zusammenkommen und gemeinsam gehen werden. 

Bruder Branham sagte also tatsächlich, was der Papst sagte, er sagte nur, dass es das ist, was sie sagen 

werden. Und er sagte es im Jahr 1963. Ist es nicht komisch, dass wir das Jahr 2023 haben, das ist 60 Jahre 

her? Vor 60 Jahren sprach er die Worte, die im Jahr 2023 aus dem Mund des Papstes kamen. 
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Und schließlich forderte der Patriarch der Russisch-Orthodoxen Kirche, also der Russisch-Katholischen 

Kirche, alle Religionen auf, als Brüder zusammenzustehen, egal ob Muslime, Katholiken, Buddhisten oder 

Christen, um zusammenzustehen. 

 

Das sind Worte aus seinem Mund. Egal, ob Sie Muslim, Katholik, Buddhist oder Christ sind, lassen Sie 

uns kommen und zusammenarbeiten. Lasst uns kommen und zusammenstehen, in Ordnung. 

Das hat er gesagt.  

 

Statur eines perfekten Mannes 62-1014M P:145 Oh, es sieht sehr hübsch aus. Sie werden sich vereinen, 

um zu rennen. Es wird die ganze Zeit laufen... Die Bibel sagt: "Und diese Tiere gaben ihre Macht der 

Hure" (Seht ihr?), vereinigten sich miteinander. Seht ihr? Genau das, was die Bibel versprochen hat das 

sie das tun werden, tun sie es jetzt; Es ist genau in dieser Woche in Prozession. Das ist richtig. 

Es ist nicht so, dass ich etwas gegen Katholiken hätte, genauso wenig wie gegen Protestanten. Ihr 

Methodisten und Baptisten und viele von euch Pfingstlern, wenn eure Kirchen direkt in diesen 

Kirchenbund übergegangen sind, als sie dort in New York die große Leichenhalle dieses Kirchenbundes 

bauen ließen; es ist das Gleiche wie bei den Vereinten Nationen und anderen Dingen; sie versuchen, den 

gesamten Protestantismus zu vereinen. Nun, die Katholiken sind sich dessen bewusst und werden... Dieser 

Papst Johannes der 23. oder 22. (was auch immer es ist)  

 

Sie kennen das aus den Jahren 58 bis 63, wir können uns daran erinnern, denn ich war 5  Jahre alt im Jahr 

1958, und im Jahr 1963 war ich etwas älter. So erinnere ich mich hier an diesen Papst.  

 

versucht auf eine etwas demütige Weise, den gesamten 

protestantischen Glauben und den katholischen Glauben zu 

einem Glauben zu bringen: Es ist nicht so, dass ich etwas gegen 

Katholiken hätte, genauso wenig wie gegen Protestanten. Ihr 

Methodisten und Baptisten und viele von euch Pfingstlern, wenn 

eure Kirchen direkt in diesen Kirchenbund übergegangen sind, 

als sie dort in New York die große Leichenhalle dieses 

Kirchenbundes genau das, was die Bibel versprochen hat, sie 

werden tun. Da bist du ja. Und die Protestanten, die darauf 

hereinfallen, haken, Schnur und platt. Warum? Warum? Weil sie 

diese Dinge nicht besitzen. Erkenntnis, das Recht des Wortes; "Die, die auf den HERRN harren." 

Verstehst du, was ich meine? 

 

Erinnern Sie sich nun, was ist das Apostolische Glaubensbekenntnis? Kann sich jemand an das 

Apostolische Glaubensbekenntnis erinnern? Ihr wisst, dass 

wir an eine Kirche glauben, die heilige katholische Kirche. 

Ihr wisst im Grunde und die Vergebung unserer Sünden 

und all das. Nun, die Protestanten verwenden das gleiche 

Glaubensbekenntnis. Sie sagen, nun, wir haben ein 

Glaubensbekenntnis, das Apostolische 

Glaubensbekenntnis. Nun, es ist nicht das Apostolische 

Glaubensbekenntnis, es ist die Pistole. Ich meine, wie unser 

Bruder Vayle, nannte sie Pistolen, wie du weißt, wie 

Gewehre und Pistolen.  
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Und wie ich euch heute Morgen gezeigt habe, sind sie jetzt zusammen. Dieses Bild open ist der Papst mit 

den Pfingstlern. 

 

Sie sehen Kenneth Copeland, der einer der Leiter der Pfingstgemeinde ist. Und ich glaube, Amy White 

und einige andere Leute haben sich zusammengetan. Natürlich gehörte sie zu den Menschen, die für 

Präsident Trump beteten. Also, wissen Sie, es ist alles zusammen.  

 

Und dann sehen wir auf dieser Seite, dass alle Methodisten mit dem 

Papst vereint waren.  

 
Shalom 64-0119 P:19 Der Heilige Geist wurde zuerst von der 

Inspiration bewegt; Ich habe diese auf die Plattform gezeichnet. Dann 

kam Er selbst herab und rechtfertigte es, als ob der Mond und das Licht 

erloschen, erloschen und zu diesem Laodizea-Zeitalter wieder in völlige 

Finsternis gingen. Und hier kommt Er herab und rechtfertigt es auf dem 

Mond, gerade zu der Zeit, da alle Kirchen in einer Konsolidierung des 

Kirchenbundes zusammengehen. Kein Wunder, wie Jesaja sagte: 

"Große Finsternis ist auf der Erde, auf diesem Volk."  

 

Im hinteren Teil des Branham Tabernakel erschien ein Licht, das die sieben Kirchenzeitalter anzeigte. Es 

zeigte, dass das Licht immer weniger und weniger und weniger wurde. Es war 2:00 Uhr nachmittags. Das 

ist ziemlich hell. Nun, so gingen alle mit Bruder Branham und den übrigen Leuten zum Essen ins Blue 

Boar, Bruder Vayle mit ihm. Aber bestimmte Minister, die in dieser Botschaft eine große Rolle spielten, 

hingen herum und sagten, lasst uns versuchen, das zu duplizieren. 

 
Und so versuchten sie, ihre Autos nach draußen zu stellen, um das Licht zu reflektieren, damit sie das, 

was sie sahen, duplizieren konnten, weil sie dachten, es sei nur ein Auto. Sie erkannten nicht, dass es eine 

übernatürliche Gegenwart Gottes war, die das tat. Bruder Collins erzählte mir das erst vor ein paar Jahren. 

Und ich kenne einige der Namen. Ich werde sie nicht sagen, mögen sie in Frieden ruhen, aber sie sind 

jetzt von der Szene. Aber weißt du, sie wollten auch eine Bücherverbrennung des Kirchenzeitalter-Buches 

veranstalten, in dem sie zusammenkamen, und es gab etwa zwei Dutzend dieser Geistlichen, und sie 

verbrannten das Kirchenzeitalter-Buch. Und so ist es einfach nur ekelhaft.  

 

Aber wisst ihr was? Diese Männer behaupteten, Bruder Branham zu glauben, aber sie hatten ihre eigenen 

Agenda.  

 

Einheit, ein Gott, eine Kirche 58-1221E P:24 Hast du jemals an den Katholizismus gedacht und die 

katholische Kirche versucht, jeden Menschen katholisch zu machen? Es wird nicht funktionieren. Es ist 

im Rahmen eines Mann gemachtes Programm. Haben Sie jemals daran gedacht, dass die Protestant 

Kirche unter dem Bund der Kirchen versucht, all diese kleinen Kirchen zu verdrängen? Und es wird 

passieren, dass du nicht in die Kirche gehen kannst, wenn du nicht dem Bund der Kirchen angehörst, 

dann werden kleine Orte wie dieser sicherlich dafür bezahlen. Aber wir haben eine Schriftstelle, die 

sagt: "Fürchte dich nicht, kleine Herde, es ist der gute Wille deines Vaters, dir das Reich zu geben." 

Darauf freuen wir uns.  
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Das Zeichen (Der Token) 63-1128E P:72 Ich versuche, dir einzureden, Freund, dass die Stunde 

geschlagen hat, dass etwas von ihr getan werden muss. Wir müssen etwas tun. Es ist entweder drin oder 

draußen; Das ist alles. Die Stunde ist gekommen, in der der Token dort sein muss. Wenn das jemals ... 

Wenn diese Kirche jemals erwartet, am Leben zu bleiben, bis Jesus Christus kommt, muss das Zeichen 

(Token) hier sein. Das ist alles. Wenn der Tod es nicht tut, wird er das Todesmarke nehmen. Und bald 

ist es gerade im Kongress, die große Maschinerie, die eingerichtet wurde, um alle Kirchen in diesen 

Bund von Kirchen zu bringen. Und es ist besser, wenn der Token glänzt. Aber die Stunde des Exodus ist 

gekommen.  

 

Und dieses Mal gehen wir in ein verheißenes Land, die Verheißung des ewigen Lebens. Dieses Zeichen 

zeigt, dass Jesus Christus... Der Heilige Geist zeigt, dass Jesus alle Anforderungen an uns erfüllt hat, dass 

wir von Natur aus gefallene Söhne Gottes sind. Und wir haben keine Macht in uns. Wir haben kein Leben 

in uns. Wir sind ein gefallenes Volk von Adam. Aber wenn wir das Zeichen zeigen können, dass das Wort 

und wir gleich werden, zeigt das, dass Jesus Christus die Bedingung für unsere Sünde und unseren Tod 

erfüllt hat und sein Zeichen in uns gezeigt hat. Oh, wie einfach es sein kann.  

 

 

Nun, bevor wir jetzt weitermachen, möchte ich euch dieses Bild sehen lassen, das ein Kapitol Gebäude 

zeigt und darauf steht Glaube für HR40. 

 

Nun, das ist ein Methodist Slogan. Dies ist ein Methodisten 

Vorstoß für LGBT und für Wiedergutmachung. 

 

Jetzt zeige ich euch hier noch etwas anderes. Aber er sagt, 

es zeige, dass die medizinische Notwendigkeit Jesu Christi 

für Sünde und Tod, da es sein Zeichen für uns alle 

darstellte. Wie einfach es sein kann. 

 

Nun, hier ist, was ich Ihnen zeigen möchte, dies ist eine Schlagzeile von einer der Websites da draußen, 

es ist eigentlich eine Nachrichten-Website. Darin heißt es, die Mormonenkirche unterstütze den 

Gesetzentwurf zur Unterstützung der gleichgeschlechtlichen Ehe.  

 
Mormonenkirche unterstützt Gesetzentwurf zur Unterstützung der gleichgeschlechtlichen Ehe 

 

Bemerken Sie, dass sich die Kirchen in die Politik einmischen? Sie machen von ihrem Stimmrecht 

Gebrauch. OK, sie setzen sich mit den Politikern zusammen.  

 

Siebzig Wochen Daniel 61-0806 P:93 Nun werden sich das Judentum und das Römertum, der 

Protestantismus (d.h. die schlafende Jungfrau) in der Form des Kirchenbundes zusammenschließen. 

Und es wird so sein, wie Jesus es in Matthäus 24 und aus Offenbarung 13:14 gesagt hat. Lasst uns 

Offenbarung 13:14 bekommen und sehen, wie... Ich habe es hier unten markieren lassen, um zu sehen, 

was - 13:14. In Ordnung, Sir. Und er verführt diejenigen, die auf der Erde wohnen, durch jene Wunder, 

die er die Macht hatte zu tun... (Konsolidierung seiner Kirchen)... im Anblick... sagt – in ... der Sicht 

des Tieres und sprach zu denen, die auf der Erde wohnen, dass sie dem Tier, das die tödliche Wunde 

durch das Schwert hatte und lebte, ein Bild machen sollten. Jetzt wissen wir ohne jeden Zweifel, wer 

dieses Tier  war, diese Macht, die die tödliche Wunde hatte, die lebte. Es war die Zeit, in der das heidnische 
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Rom getötet wurde und das päpstliche Rom seinen Platz einnahm: als die heidnische Macht getötet wurde 

und die päpstliche Macht an ihre Stelle trat.  

 

Nun, was ist, wenn das Papal Rom getötet wird? Wenn Putin sie mit Atomwaffen bombardiert, werden 

die Leute denken, oh wow, das ist eine großartige Sache. Denn wisst ihr was? Wir haben keine Angst vor 

den Methodisten und die Baptisten und was auch immer. Sie sollten es besser sein, denn sie sind das Bild, 

das Sie sehen. Sie wissen also, dass sie übernehmen werden. 

 

Hören, Empfangen und Handeln 60-0607 P:59 Sie sind am Ende des Weges. Die Wissenschaft ist am 

Ende des Weges. Oh, die Moralisierung ist am Ende des Weges. Mutterschaft und Weiblichkeit sind am 

Ende des Weges. Die Kirche befindet sich am Ende des Weges. Die fleischliche Kirche steuert 

geradewegs auf einen Kirchenbund zu. Das ist genau richtig.  

 

Herr, nur noch einmal 63-0628A P:64 So wird es geschehen müssen, und wir haben es jetzt genau dort 

bekommen. Und hier sind wir, Organisationen, mit dem Malzeichen des Tieres auf uns, genau wie das 

erste Tier, ein Bild für es, eine Föderation von Kirchen, die sich ihrer Macht anschließen. Und sie machten 

dem Tier ein Bild, dass es beide reden konnte, und es tat dasselbe, was das erste Tier vor ihm tat. Direkt 

in unseres Umklammerung (clutches)"...  

 

Einfluss eines anderen 62-1013 P:54 Ich verstehe, dass jeder, der nicht einverstanden ist und in die 

internationale Vereinbarung dieser Gemeinschaft kommt, die er zu bilden versucht, um alle Kirchen 

zusammenzubringen und zu vereinen, den Bund der Kirchen, dass alle, die nicht hereinkommen und sich 

mit ihr vereinen, Sie machen eine kleine Provinz für sie, sie werden sie nach Alaska schicken. So, Sie 

können sich genau gut auf kaltes Wetter vorbereiten, denn es sieht so aus, als würde es kommen. Was für 

eine Schande.  

 

Und ich habe euch Bilder von diesem FEMA-Camp gezeigt, das nur für 500.000 Menschen gemacht ist. 

Aber sie sagten, nun, wir können bis zu 2.000.000 einbringen. Sicher, sie werden überfüllt sein. Sie werden 

viermal so viele Leute dort haben. Und die Menschen werden an Ruhr und allem anderen sterben.  

 

Gesprochenes Wort Original Samen 62-0318E P:183 Denkt daran, dass die Tares, das Unkraut, 

gesammelt und in Bündeln gebunden werden muss. Ist das richtig? Dies ist geschehen. Die abtrünnige 

Organisation Kirchen ist fester gebunden als je zuvor. Sie sind in der Föderation der Kirchen gebündelt, 

bereit für die Feuer des Gerichts Gottes. (Ich habe das nie geschrieben; (Ich habe das Gefühl, dass Er 

es getan hat.) Pfingstler sind voll von sogenannten... das gleiche wie diese... Das Weizenwort wird eines 

Tages gesammelt werden, nachdem sie zum Master gegangen sind... 

 

Herr, nur noch einmal 63-0628A P:63 Und das erste, was du weißt, ist, dass wir gerade jetzt die 

protestantische Kirche bitten, sich mit ihr zu konsolidieren, und jede Organisation wird direkt in den 

Kirchenbund gehen, und da bist du gefangen. Wir leben von Steuergeldern, die in vierzig Jahren von 

heute gezahlt werden. Die Nation ist pleite. Wo ist es dann? Und wir haben gesehen, dass sie 0 Zinsen 

darauf legen. Wer hat das Geld? Wir haben es nicht. Unsere Bonds sind nicht gut.  

 

Wir müssen Gold haben. Wer hat es? Die katholische Kirche. Was werden sie tun? Bevor diese Whiskey-

Männer und all diese großen Inhaber und Aktionäre (Stockholders) es jemals aufgeben werden, werden 
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sie absolut ausverkaufen, und die Kirche wird der Nation das Geld leihen. Und was sie tun wird, sie wird 

ihre Geburtsrechte direkt in den Katholizismus verkaufen.  

 

Was wirst du dann tun? Amen. Das ist das Gold der Welt, sie und die Juden, und das ist der Bund, den 

er mit Israel schließt. Seht, ihr Bibelleser könnt das in eurer Kirche lehren. Siehst du, ich zeige dir nur, 

dass ich das Gleiche Ding glaube.  

 

Nun, es ist interessant, dass der Prophet nur ein Sämann für den Samen war, aber er schaute sich die 

Samen in der Bibel an und zeigte uns die Samen in dieser Generation. 

Jetzt sehen wir, dass diese Samen Wirklichkeit geworden sind, und wir verstehen jetzt tatsächlich, was er 

gesagt hat. Aber damals war es eine Vermutung, hat er recht? Irrt er sich? Aber alles, was du tun musstest, 

war, wie Bruder Vayle sagte: Ich saß da, und Bruder Branham sagte: "Der Befehlsruf ist die Botschaft." 

Er sagte, ich dachte: "Das ist das Abgefahrenste, was ich je gehört habe." 

Und dann sprach eine Stimme zu mir und sagte: "Wann hat er sich jemals geirrt?" Und er sagte: "Das hat 

er nicht." Der Befehlsruf ist die Botschaft, wenn ein bestätigter Prophet etwas sagt. Du glaubst es und 

wirfst deine eigene Idee raus. Du glaubst seine. Weil es nicht von ihm ist. Es ist genau, so spricht der Herr, 

es ist Gott. 

 

Endzeitzeichen-Seed 62-0319 P:61 Schaut heute. Lädt dieser neue Papst nicht alle protestantischen 

Kirchen ein? Gehen sie nicht? Was ist mit euren Pfingstlern? Dasselbe Ding; der Bund der Kirchen. Da 

bist du ja. Diese Samen muss sich erfüllen. Das muss passieren. Es muss reifen. Es ist an der Zeit, dass 

es reift.  

 

Gesprochenes Wort Original Samen 62-0318E P:194 Wir befinden uns in der Endzeit. Der Samen ist 

jetzt gesät; Der Spätregen steht bevor. Denken Sie daran, dass es ziemlich bald eine solche konfessionelle 

Versammlung geben wird; Es wird großartig sein. Und sie werden sich in diesem Bund von Kirchen 

zusammenschließen, und dann wird diese Art von Kirche außer Betrieb gesetzt werden (soweit sie 

wissen). Zu dieser Zeit wird Jesus erscheinen und Er will zeigen, welche Braut ist und welche nicht.  

 

Und das ist es bereits. Das Branham Tabernakel wurde von der Regierung geschlossen und spielt nur noch 

Kassetten ab. Sie hatten seit 3 Jahren keinen Service mehr. Warum? Um Prophezeiungen zu erfüllen. Aber 

es ist so listig, wie der Teufel das gemacht hat. 

 

Spoken Word Original Samen 62-0318E P:9 Es wird wie eine Vereinigung einen Boykott geben. Alle 

Orte wie dieser hier werden geschlossen. Und Sie werden nicht in der Lage sein, zu sprechen, es sei 

denn, Sie haben eine Erlaubnis oder eine Lizenz von diesem Kirchenbund, einen Gottesdienst 

abzuhalten. 

 

Nun, sie erlauben nicht einmal irgendjemandem zu sprechen, außer Bruder Branham. Sie erfüllen also 

bereits, was er dort gesagt hat.   

 

Denkst du, dass das in der Zukunft liegt? Ich lasse Sie wissen, dass Regierungen auf der ganzen Welt 

bereits diese Art von Kontrolle haben. Ich hatte viele Treffen, bei denen die kleineren Kirchen die Hand 
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ausstrecken und die größeren Kirchen bitten mussten, zu unterschreiben, damit ich in ihr Land komme, 

und ich sagte: "Vergiss es". Ich komme nicht. Es ist später als du denkst. 

 

Israel in Ägypten - 53-0325 Sie werden eine Konföderation von Kirchen haben. Die Kirchen Christi von 

Amerika haben sich bereits mit all ihren Kirchen verbündet, und sie werden eines Tages hier eine Band 

haben, die sich schließen wird, um den Kommunismus zu bekämpfen, die sich mit dem Katholizismus, 

mit der protestantischen Kirche und der katholischen Kirche zusammen verbinden wird. (Dieser Same ist 

bereits erfüllt, dieser Papst und die protestantischen Kirchen sind bereits kommunistisch.) Und die 

Interkonfessionen, die sich für die Wahrheit einsetzen und von diesem Dogma, das sie haben, 

wegkommen, werden verfolgt werden. Das Malzeichen des Tieres, das Siegel Gottes, der Showdown wird 

bald kommen. Und, Bruder, wenn das nicht drin ist, 

wirst du so sicher getäuscht werden wie die Welt, weil 

es so schön aussehen wird. Ihr werdet sagen: “Nun, 

wenn der Kommunismus dies nun für die Welt 

geschaffen hat, dann lasst uns eine weitere 

Vereinbarung treffen und alle Christen zurückbringen 

und die Welt wieder christianisieren.“ Und es sieht so 

gut aus, dass die Menschen sich darauf einlassen 

werden. Seht ihr? Sie werden die Kirchen verbünden 

und versuchen, das Christentum zu einer Einheit zu 

machen. Und die Bibel sagt in der Offenbarung, dass er seine Macht und alles gab, dass er dem Tier ein 

Bild machte und alle Macht ausübte, die das Tier vor ihm tat. 

 

Malzeichen des Tieres - 54-0513 Nun, wenn du mir noch eine Nacht gibst, wenn Gott es tut, werde ich 

dir beweisen, dass der Kommunismus direkt in den Händen des allmächtigen Gottes arbeitet, um die 

Römer zu vernichten... Und denken Sie daran, ich sage dies als Prophet Gottes: Das russische Reich 

wird eine Art Atombombe auf die Vatikanstadt abwerfen und sie in einer Stunde zerstören.  

 

(Nun, es muss kein großer sein, es muss nicht Satan 2 sein. Es kann 

eine taktische Atombombe sein. Eine taktische Atombombe 

sprengt alles in einem Umkreis von einer Meile. Das ist es, was 

eine taktische Atombombe tun wird. Also, es wird getan und wir 

werden es sehen. Das Russische Reich wird eine Art Atombombe 

auf die Vatikanstadt abwerfen.) SO SPRICHT DER HERR. Und 

die Bibel sagt, dass Gott diese grausame Menschen nahm und sie 

in Seine Hände legte, und sie waren Werkzeuge in Seinen Händen, 

um Seinen Willen zu erfüllen und ihr genau das zurückzugeben, 

was ihr widerfahren war. Genau das ist es. Das ist das Wort.  

 
Das ist es, was der Patriarch der Russisch-Orthodoxen tun will. Kämpfe gegen den gottlosen Westen. Und 

raten Sie mal, es ist der Westen, der sich dem Papst von Rom in einem gottlosen Kommunismus 

angeschlossen hat. Sie sind Christen, so genannt. Sie wollen dagegen ankämpfen. 

 

Siegel Gottes - 54-0514 Denkt daran, was das Malzeichen des Tieres ist: nicht der Kommunismus. Das 

Malzeichen des Tieres kommt aus Rom, aus der ganzen Welt: Katholizismus mit Protestantismus, 
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organisierte Religion. Und sie werden die Kirchen gewerkschaftlich organisieren, bis sich jede Kirche 

dieser Sache beugen muss, 

 

Fragen & Antworten von den Bild des Tieres - 54-0515 Und der Kommunismus, so fanden wir heraus, 

war kein Antichrist, von dem Jesus sprach. Der Kommunismus ist keine Nation wie Russland; Der 

Kommunismus ist ein Geist. Amerika frisst sich davon auf. Es ist in den Kirchen; es liegt in den 

Menschen; es ist im Geschäft; Es ist überall drin (der Kommunismus, der Geist davon). Es ist in den 

Schulen; Es ist in den Haushalten, überall.  

 

Wir haben also die Rollen vertauscht. Russland ist jetzt eine christliche Nation, und wir sind jetzt eine 

kommunistische Nation. 

 

Zehn Jungfrauen - 60-1211M Und drüben in diesem Land haben sie ein Bild geschaffen: eine 

Konföderation von Konfessionen zusammen, die Nicolaitanes, die sich zusammentun und sich selbst 

benennen; und schließlich werden sie diese Bruderschaft vereinen, nicht als Katholiken, sondern als 

Bruderschaft vereint sein, um zu versuchen, den Kommunismus auszurotten. Und die Bibel sagt, dass 

Gott den Kommunismus erweckt hat, um sich an den Nationen für das zu rächen, was sie den Kindern 

Gottes angetan haben. Und das ist es, was sie tun. 

 

Dein Haus - 61-0808 Es gab Kommunismus, Faschismus, Nazismus. Es waren Geister. Der 

Kommunismus ist ein Geist. Es wird auf dich gehen. Seht ihr? Es ist ein Geist. 

 

Gesprochenes Wort-Original Samen - 62-0318E Fürchtet euch niemals vor dem Kommunismus. Der 

Kommunismus wirkt nur in den Händen Gottes. 

 

Restaurierung des Brautbaums - 62-0422 Fürchtet euch nicht vor dem Kommunismus, ihr fürchtet den 

Katholizismus.  

 
Also, dann beugen wir einfach unsere Häupter in einem Wort des Gebets. Gnädiger Vater, wir danken 

Dir, Herr, für das Ende des Dienstes und den Beginn des Neuen, mit unserm Abend Mal. 

Und Vater, wir beten nur, Herr, dass Du mit uns bist und dass du uns in allen Dingen führst. Im Namen 

Jesu Christi, Amen. 

 

 

 

 

 


